# Ecoles



## L'A.P.E.L.

L'Association des Parents d'Elèves du RPI Fleurigné- la Chapelle Janson





L'APEL prend une part active à la vie du RPI des écoles de Fleurigné- La Chapelle Janson par l'organisation de manifestations permettant de tisser du lien entre les parents et l'école ainsi que de récolter des fonds afin de soutenir financièrement les sorties et les projets scolaires. Malheureusement, vu le contexte sanitaire que nous subissons tous depuis mars 2020, l'APEL a du annuler la plupart de ses manifestations.

Elle a pu maintenir la collecte de papiers en septembre, et mettra en place les mois à venir d'autres manifestations, en respectant les mesures sanitaires demandées.

La collecte. Sur le temps d'un week-end en septembre, nous avons récolté papiers, journaux, publicités. Nous avons récupéré 12.86 tonnes. Merci à vous : familles, habitants des 2 communes pour votre collaboration! Cependant, suite à la chute vertigineuse du cours du papier, nous avons décidé d'arrêter cette collecte. Elle sera remplacée par une autre manifestation.



Nous rappelons aux parents d'élèves que nous sommes à leur disposition pour recueillir leurs suggestions ou questions sur le déroulement de la vie scolaire de leurs enfants.

Le bureau de l'APEL vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année!

### ÉCOLE DE LA CHAPELLE-JANSON - FLEURIGNÉ

Une nouvelle année a débuté au RPI Fleurigné – La Chapelle Janson. Cette année, l'école de Fleurigné compte 91 élèves de la toute petite section au CP et celle de la Chapelle accueille 86 élèves du CE1 au CM2.

### A la Chapelle Janson...

Pour débuter cette année en toute convivialité, les élèves ont participé à un après-midi jeu sur le thème des contes. Des équipes mélangeant les enfants des différentes classes se sont affrontées lors d'une course de relais. Le but était de récupérer le plus vite possible toutes les pièces d'un puzzle afin de le réaliser ensuite. Les puzzles proposés étaient des affiches de différents contes. Les élèves se sont aussi affrontés lors d'un « questions pour un champion » spécial contes! Cette journée fut l'occasion de lancer l'année et ainsi le projet ERASMUS.





## Ecoles



Dans le cadre de ce projet dont le thème est Amour et Romance, tous les élèves de l'école ont étudié le conte de la Belle et la Bête. Les élèves de CM1 et de CM2 ont également étudié l'album « Cyrano ». Cette histoire révèle un amour impossible entre Cyrano (qui a un physique disgracieux à cause de son gros nez) et sa cousine Roxane qui est amoureuse d'un autre homme : Christian. Les élèves ont lu l'album, ils l'ont étudié à travers des questions de compréhension. Les enfants ont également lu les contes des autres pays partenaires du projet.





Au cours des mois de septembre, octobre et novembre, les élèves de CE1, CM1 et CM2 sont allés à la piscine Aquatis tous les vendredis après-midi. Par différentes activités et différents jeux, les élèves ont pris confiance en eux dans l'eau et ont pu pratiquer différentes nages. Les élèves de CE2 iront à la piscine à partir du mois de mars.

Le 17 décembre, les élèves ont vécu une journée de Noël. Le matin, ils ont participé à des ateliers (bricolage, théâtre, origami, enregistrement de contes...) et l'après-midi, ils ont visionné le film de la Belle et la Bête avant le traditionnel goûter de Noël offert par l'APEL! Merci aux parents d'élèves pour ce moment toujours très apprécié des enfants!!

#### Et à Fleurigné...

C'est avec beaucoup d'ardeur et de plaisir que les élèves des classes de GS de Jocelyne BERHAULT et de CP de Laurence LACROIX de l'école de Fleurigné ont participé à l'opération « Nettoyons la nature ». C'est sous le soleil de ce jeudi 15 Novembre 2020 qu'ils ont parcouru les rues et places de la commune de Fleurigné pour les GS, les chemins environnants pour les CP.





